



<http://www.udb-bzh.net/>

Communiqué de presse

le 1^{er} décembre 2008

Europe Écologie : l'Union démocratique bretonne invite à signer l'Appel au rassemblement.

Une délégation de l'UDB, conduite par Mona Bras, porte-parole, a participé mardi 25 novembre, au premier rassemblement de terrain, à Nantes, en présence de Daniel Cohn-Bendit, initiateur d'Europe Ecologie.

Membre de la fédération Régions et Peuples Solidaires, l'Union démocratique bretonne est, en effet, depuis le début, partie prenante de la dynamique lancée en vue de rassembler le plus grand nombre d'écologistes aux élections européennes de 2009.

Le rassemblement des écologistes et des partis de l'autonomie régionale comme système de gouvernance est la rencontre de la nécessité écologiste avec l'échelon le plus pertinent, la région, pour la mise en oeuvre vraiment efficace du nouveau modèle de société que nous voulons.

L'Union démocratique bretonne est un parti de gauche, écologiste, pour l'autonomie régionale et pro européen. La crise de civilisation que nous traversons, pointe l'urgence qu'il y a de construire une Europe politique et démocratique, sociale, écologique, une Europe basée sur un autre modèle de développement, respectueux de l'environnement, des territoires, des peuples, des langues et des cultures. Nous voulons une Europe porteuse de paix et de co-développement avec les pays du Sud. Pour l'UDB, l'avenir passe par une Europe fédérale dans laquelle les régions auront un rôle essentiel à jouer.

L'Union démocratique bretonne entend jouer pleinement son rôle dans cette dynamique et invite l'ensemble de ses militants et sympathisants à signer l'Appel au rassemblement d'Europe Écologie.

Vous pouvez signer cet appel par Internet sur le site <http://www.europeecologie.fr/>

**Pour l'Union démocratique bretonne,
La porte-parole Mona Bras**